

# Von Baienfurt in die ganze Welt

## **Azubine Madleine H.:**

Mein Name ist Madleine. Ich bin im schönen Oberschwaben aufgewachsen und habe im September 2017 meine Ausbildung in der Baienfurter Spedition PFAFF International GmbH begonnen. Mittlerweile habe ich diese erfolgreich abgeschlossen und wurde im Anschluss als Speditionskauffrau in die Abteilung Europaverkehre übernommen.



## **Warum bist du zur PFAFF International GmbH gegangen?**

Beworben habe ich mich aufgrund der ansprechenden Homepage und Stellenanzeige. Beim Vorstellungstermin haben mich dann auch die modernen Büros und freundlichen Kollegen von einer Ausbildung bei PFAFF International GmbH überzeugt.

## **Was reizt dich am Beruf Kauffrau für Spedition- und Logistikdienstleistung?**

Ich liebe die täglichen neuen Herausforderungen welche der Beruf mit sich bringt, z. B. bei der individuellen Angebotserstellung und in der Auftragsabwicklung. Schön ist es auch als Azubi in alle Abläufe einbezogen zu werden und auch der direkte Kundenkontakt bereitet mir sehr viel Spaß.

## **Welche Möglichkeiten bietet dir PFAFF?**

Die PFAFF International GmbH ist ziemlich breit aufgestellt und deckt somit fast alle Transportmöglichkeiten ab. Von europaweiter LKW-Disposition über weltweite Verschiffungen, Projektgeschäfte bis hin zu kniffligen Schwertransporten in die entferntesten Ecken der Welt, ist alles dabei. Außerdem habe ich im vergangenen Sommer die Möglichkeit erhalten 3 Wochen gemeinsam mit



unserer DHBW-Studentin in die Niederlassung in Lübeck zu schnuppern. Hier wurde uns von den Kollegen ein abwechslungsreiches Einführungsprogramm wie z. B. einer Containerschiffstour, einer Stadtrundführung oder einer Bootstour auf der Trave geboten. Außerdem konnte ich mal einen Schwertransport bei Nacht begleiten. Ich hatte in Lübeck die Chance die Prozesse der Wohnmobil- und Caravan-Disposition in die skandinavischen Länder kennenzulernen und die Häfen und Schiffsverladungen live mitzerleben und zusammen mit den Kollegen abzuwickeln.